

Anfrage der SPD

Betreff: Baumfällarbeiten auf dem Gelände der Schule „Am Lemmchen“

Seit dem 14. Februar 2023 finden auf dem Gelände der Schule „Am Lemmchen“ umfangreiche Baumfällungen statt. Als Grund wird der Neubau des Schulzentrums vermutet.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Bäume wurden oder müssen für den Neubau des Schulzentrums „Am Lemmchen“ gefällt werden?
2. Wie viele Bäume werden auf dem Schulgelände nach Fertigstellung des Schulneubaus neu gepflanzt?
3. Welche Baumarten wurden ausgewählt und wurde dabei auch berücksichtigt, dass wir mittlerweile sehr heiße und trockene Zeiten im Sommer haben?
4. Wird es Ersatzpflanzungen geben?
5. In welcher Größenordnung und wo wird es diese Ersatzpflanzungen geben?
6. Warum war es erforderlich, den Baumbestand für den Neubau der Schule so drastisch zu reduzieren und hat man kritisch geprüft, ob die Baumfällungen in diesem Umfang das einzige Mittel waren, um den Neubau zu realisieren?

Mainz-Mombach, den 15.02.2023

gez. Horst Böcher

Fraktionssprecher